

Profesores de Copiapó anuncian paro de advertencia por incumplimientos varios

EL 30 DE OCTUBRE. Motivos responden al aumento de violencia contra docentes, supuesta falta de apoyo del SLEP, y descuido de compromisos de infraestructura. Medida busca visibilizar situación crítica y exigir acciones inmediatas.

Redacción

cronica@diarioatacama.cl

Por medio de un comunicado oficial, el Colegio de Profesoras y Profesores de la comuna de Copiapó informó a la comunidad educativa, padres y apoderados, que debido a la alarmante situación que atraviesa la educación en la capital regional, decidieron convocar a un paro de advertencia para el próximo miércoles 30 de octubre.

Los docentes recalcaron tres puntos para justificar la medida, destacando que no son temas nuevos y que responden inclusive a las movilizaciones del 2023, como son los problemas y compromisos que se adquirieron para depenar las manifestaciones del año pasado por daños y reparaciones en infraestructura en diversos establecimientos educacionales.

MOTIVOS

El primer punto destacado por el Colegio de Profesoras y Profesores hace relación al aumento de la violencia contra los docentes. “Los actos de agresión hacia nuestros colegas han escalado de manera preocupante. Nos encontramos en una situación insostenible donde la seguridad física y emocional de los profesores



MEDIDA ES DE ADVERTENCIA Y BUSCA SEÑALAR QUE ESTÁN ATENTOS A LOS INCUMPLIMIENTOS.

está gravemente comprometida. Como gremio, no podemos permitir que esta situación continúe sin respuesta efectiva de las autoridades”.

El segundo punto mencionado, es la falta de apoyo del Servicio Local de Educación Pública (SLEP) Atacama. “A pesar de nuestras constantes demandas, el SLEP ha mostrado una alarmante falta de respuesta y apoyo a las problemáticas que afectan a nuestras escuelas. No hemos recibido soluciones concretas ante las condiciones laborales y de seguridad que exigen nuestros profesionales”.

Mientras que el tercer punto destacado, hace relación a los incumplimientos de los compromisos adquiridos en torno a infraestructura. “Las

condiciones en las que operan nuestras escuelas son indignas. Se han hecho promesas de mejora en infraestructura que, hasta la fecha, no han sido cumplidas, poniendo en riesgo tanto a docentes como estudiantes”.

Desde el gremio indicaron que la medida busca visibilizar la situación crítica que enfrentan y exigir acciones inmediatas para garantizar condiciones de trabajo seguras, dignas y adecuadas para los docentes, así como un entorno de aprendizaje sano y seguro para los estudiantes. También el gremio lamentó los inconvenientes que la medida pueda causar, pero señalaron que consideran que es un paso necesario.

Consultado sobre la medi-

da, el presidente regional del Colegio de Profesoras y Profesores de Atacama, indicó que existe preocupación, dado que prácticamente se está acabando el 2024, y que tenían expectativas de que este año escolar, fuese de normalidad, sin embargo no ha sido así.

“No se han iniciado las obras y las intervenciones necesarias para esa normalidad. Entendemos claramente que no se puede hacer todo inmediatamente, pero sí que deben haber señales concretas”.

El gremio tiene preocupación de comenzar el año escolar 2025, con las mismas problemáticas y deficiencias que vienen manifestando desde las movilizaciones del 2023. Por último no descartaron realizar movilizaciones.

CS

REFERENCIAL / AGENCIA UNO